

[Startseite](#) | [Winterthur](#) | Winterthur: Brühlgut baut für Menschen mit Autismus-Spektrum-Störung

Betreuung in Winterthur

# Brühlgut baut für Menschen mit Autismus-Spektrum-Störung

Die Brühlgut-Stiftung hat in Winterthur einen Neubau mit Wohn- und Beschäftigungsplätzen für Menschen mit schweren neurologischen Entwicklungsstörungen eröffnet.



[David Herter](#)

Publiziert heute um 11:34 Uhr



Im Neubau leben die Bewohner in Wohngruppen, wobei jede Bewohnerin und jeder Bewohner ein eigenes Zimmer hat.

Foto: Brühlgut-Stiftung



Hören Sie diesen Artikel:



00:00 / 01:38 1X

Bo... "

Die Brühlgut-Stiftung aus Winterthur hat am Freitag den Neubau Autismus Wyden eingeweiht. Das Gebäude in Wülflingen bietet Platz für zwölf Bewohnerinnen und Bewohner mit einer schweren Autismus-Spektrum-Störung, heisst es in einer Mitteilung.

Menschen mit dieser Störung haben es schwer, mit anderen Menschen zu interagieren und zu kommunizieren. Die Störung ist oft mit geistiger Behinderung verbunden. Die Symptome beginnen in der frühen Kindheit.

Laut Brühlgut-Stiftung ist der Neubau auf die Bedürfnisse von Menschen mit einer kognitiven oder mehrfachen Beeinträchtigung ausgerichtet, die sich selbst oder andere gefährden könnten und rund um die Uhr begleitet werden müssen.

Im Neubau leben die Bewohner in Wohngruppen, wobei jede Bewohnerin und jeder Bewohner ein eigenes Zimmer hat. Gemeinschaftsräume sowie Ateliers und ein Fitness- und Therapiebereich ergänzen das Angebot. Die Bewohner werden ab Mitte September einziehen.



An der Eröffnung nahmen Angestellte, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Bewohner, Nachbarn und Gäste teil.

Foto: Brühlgut-Stiftung

Im Innern des Gebäudes wurden reizarme und robuste Materialien verbaut, um den Bedürfnissen der Bewohnerinnen und Bewohner gerecht zu werden. Der Bau in Massivbauweise hat eine Holzfassade und wurde nach Plänen des Winterthurer Architekturbüros RLC nach Minergie-P-Standard errichtet.

An der Eröffnung des Neubaus hielten Regierungsrat Mario Fehr (parteilos), Stadtpräsident Michael Künzle (Die Mitte) und Brühlgut-Stiftungsratspräsident Martin Loosli Ansprachen. Danach konnten die Gäste das Gebäude besichtigen.

[Mehr Infos](#)

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)